



# Le banquet

Paroles et musique :  
Odette Vercruysse

Nous irons chercher tous les gueux le long des routes  
Nous irons chercher ceux qu'on n'a pas invités  
Ceux qui se tiennent à l'ombre tout honteux dans les sentiers  
Il y en a dans le nombre qu'on a jamais fait danser  
Nous irons chercher tous les enfants de misère  
Pour les faire entrer dans la salle du banquet.

Mon père avait commandé  
Une grand' salle pour un banquet  
Et la musique était prête pour faire danser mes amis  
Mais le matin de la fête aucun d'eux ne répondit  
Or, on ne peut pas rester sans amis pour un banquet.

Le premier des invités  
Venait juste d'acheter  
Deux grands bœufs pour son étable, à la foire du canton.  
Il nous dit d'un air aimable: «Moi, je reste à la maison;  
Il me faut les essayer en les faisant travailler».

Le second des invités venait de se marier.  
Il nous dit le cœur en fête: «Ma noce vient de finir,  
Tant pis si la table est prête, je ne pourrai pas venir.  
Excusez-moi, mes amis, je reste auprès de mamie».

Puisque tous nos invités  
Ne se sont pas dérangés  
Nous irons sur les grandes routes appeler les vagabonds  
Et ceux-là sans aucun doute empliront notre maison  
Et ce sont les miséreux qui seront les plus heureux.